

**PERANCANGAN BUKU HARTA NUSANTARA TAMAN  
NASIONAL WAY KAMBAS SEBAGAI MEDIA INFORMASI TENTANG  
TAMAN NASIONAL WAY KAMBAS**

**ABSTRAK**

Parsauliyani Silaban<sup>1</sup>

Arry Mustikawan, B.Des, M.Ds.<sup>2</sup>

*Parsauliyani Silaban, 2017. Perancangan Buku Harta Nusantara Taman Nasional Way Kambas sebagai Media Informasi Tentang Taman Nasional Way Kambas.* Lampung sebagai gerbang utama pulau Sumatera memiliki potensi yang besar untuk menjadi tempat wisata. Salah satu kawasan wisata yang ada di Lampung yaitu Taman Nasional Way Kambas. Taman Nasional yang terletak di Kecamatan Labutan Ratu, Lampung Timur ini adalah salah satu Taman Nasional yang memiliki suaka perlindungan dan pelestarian gajah yang telah ditetapkan sebagai Taman Warisan ASEAN ke -4 di Indonesia. Tidak hanya itu di Taman Nasional Way Kambas juga terdapat International Rhino Foundation dan Suaka Rhino Sumatera (SRS) yang bertugas menjaga spesies badak yang terancam punah. Suaka Rhino Sumatera (SRS) merupakan satu-satunya tempat pengembangbiakan satwa liar badak Sumatera di Indonesia. Bahkan SRS merupakan satu-satunya lokasi tempat pengembang biakan badak Sumatera secara semi alami di Asia atau mungkin dunia. Dengan segala keistimewaannya masih banyak masyarakat yang tidak mengetahui keberadaan Suaka Rhino Sumatera maupun Taman Nasional Way Kambas. Hal ini terlihat dari minimnya jumlah pengunjung setiap tahunnya. Beberapa alasan diantaranya adalah kurangnya media informasi yang memperkenalkan Taman Nasional Way Kambas. Media informasi yang ada saat ini hanya tersedia di perpustakaan Way kambas sendiri dan Perpustakaan daerah Lampung. Hal ini menyebabkan informasi tentang Way Kambas belum terekspose secara baik dan luas. Perancangan visual media informasi Taman Nasional Way kambas yang menarik diharapkan dapat membantu meningkatkan eksistensi Taman Nasional Way Kambas dan meningkatkan jumlah pengunjung setiap

**Kata Kunci : Way Kambas, Media Informasi, Wisata, Badak, Gajah**

<sup>1</sup>Mahasiswa Desain Komunikasi Visual

<sup>2</sup>Dosen Pembimbing 1